



Encuentra ASF irregularidades por casi 52 mmp en su tercer informe de la Cuenta Pública 2023

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- La Auditoría Superior de la Federación detectó irregularidades por más de 53 mil millones de pesos, tras presentar la tercera entrega de la Cuenta Pública 2023. De estas cifras solo se han recuperado mil 700 millones, por lo que el daño al erario se mantiene en casi 52 mil millones de pesos. Cerca del 73 por ciento de estas irregularidades corresponden al gasto federalizado, siendo Baja California el estado con más cuentas por aclarar, le sigue Veracruz, con el gobierno de Cuitláhuac García; Morelos con el gobierno de **Cuauhtémoc Blanco**.

<https://drive.google.com/file/d/1XIAMSuwLz7rgBO9RGN5z21py3uL5XbgY/view>